



Acuerda Asamblea Interuniversitaria dos marchas contra recortes en apoyos

FERNANDO CAMACHO SERVÍN

La Asamblea Interuniversitaria, que reúne a estudiantes de diversos centros de educación superior de la zona metropolitana, acordó ayer realizar dos nuevas movilizaciones en los próximos días para protestar por el recorte del gobierno federal a los fondos del Programa de Becas Elisa Acuña. Tras una reunión de más de seis horas, efectuada ayer en el auditorio *Ché Guevara* de la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM, los representantes de las cerca de 20 escuelas que acudieron al encuentro coincidieron en su preocupación por el destino de los mencionados apoyos.

Trascendió que entre los acuerdos alcanzados por la asamblea estuvieron la realización de un par de marchas: la primera el jueves 20 de abril a las 12 horas, del Zócalo a la Cámara de Diputados, y la segunda, el lunes 24 a la una de la tarde, del Metro Universidad a la Dirección General de Atención Educativa de la UNAM.

De igual forma, se acordó realizar una próxima sesión el jueves 27 a

las 12 horas, de nuevo en el *Ché Guevara*, y la formación de comisiones que redactarán un comunicado sobre lo debatido ayer.

Como "puntos de demanda", se mencionó la exigencia de libertad para Jorge Esquivel, participante en la ocupación del mencionado auditorio, quien fue detenido el 8 de diciembre de 2022 por la Policía Federal Ministerial cuando salía de Ciudad Universitaria.

Asimismo, la representación estudiantil pedirá abrir un espacio de diálogo con la Cámara de Diputados, que la Auditoría Superior de la Federación realice un análisis a la UNAM y que haya gratuidad del transporte público para estudiantes que se trasladan en la capital del país y el estado de México.

Aunque en la asamblea los voceros de diversas escuelas plantearon la posibilidad de realizar paros académicos, en particular por el tema en el recorte de las Becas Elisa Acuña, no hubo anuncios sobre nuevas acciones de este tipo, además de las que ya se iniciaron el jueves en las facultades de Ingeniería, Ciencias Políticas, Filosofía y Letras y Economía.